



Medieninformation – Ried-Braunau, 1. August 2023

Gemeinsame interdisziplinäre Stillfortbildung

Pflegekräfte und Mediziner*innen der beiden Krankenhäuser des Ordensklinikum Innviertel haben mit einer gemeinsamen Fortbildung ihr Wissen rund um das Thema Stillen erweitert.

Die Krankenhäuser St. Josef Braunau und Barmherzige Schwestern Ried haben eine erfolgreiche vier Tage dauernde Fortbildung abgehalten, um die Unterstützung von Müttern beim Stillen in den Bereichen Geburtshilfe und Kinderheilkunde weiter zu stärken. Die interdisziplinäre Schulung wurde vom Krankenhaus St. Josef Braunau organisiert und vereinte Mitarbeitende aus beiden Krankenhäusern, um gemeinsam ihr Wissen und ihre Fähigkeiten zu erweitern.

Stillen ist eine gute Entscheidung für Mutter und Kind

Stillen spielt eine entscheidende Rolle in der gesunden Entwicklung von Säuglingen und hat sowohl kurz- als auch langfristige Vorteile für Mutter und Kind. Die Krankenhäuser St. Josef Braunau und Barmherzige Schwestern Ried haben sich verpflichtet, hochwertige Unterstützung und Beratung für stillende Mütter anzubieten. Um diesem Anspruch gerecht zu werden, hat die Braunauer Pflege-Bereichsleitung Danijela Abdagic in Absprache mit der Rieder Pflege-Bereichsleitung Karina Hofbauer, MSc für die Mitarbeitenden beider Häuser eine gemeinsame interdisziplinäre Fortbildung organisiert.

Die vier Tage dauernde Schulung beinhaltete eine breite Palette an Themen. Von neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen zum Stillen bis zur Begleitung in den ersten Tagen nach der Geburt wurde bestehendes Wissen erweitert. Darüber hinaus trainierten die Teilnehmer*innen Techniken zur korrekten Anlage und Positionierung des Babys und auch die Förderung einer erfolgreichen Stillbeziehung sowie wirksame Maßnahmen zur Hilfestellung bei schwierigem Stillbeginn wurden vertieft. Die Fortbildung wurde von einer renommierten Expertin auf dem Gebiet der Stillberatung geleitet, die den Teilnehmenden wertvolles Fachwissen und praktische Tipps vermittelte.

Gemeinsame Fortbildung des Ordensklinikum Innviertel

„Die gemeinsame Fortbildung der Krankenhäuser St. Josef Braunau und Barmherzige Schwestern Ried war eine großartige Gelegenheit für unsere Mitarbeitenden, ihr Wissen zu vertiefen und ihre Fähigkeiten im Bereich des Stillens zu vertiefen“, sind sich Primar Dr. Gottfried Hasenöhr, Leiter der Geburtshilfeabteilung des Krankenhauses St. Josef Braunau, und DGKP Danijela Abdagic, Bereichsleitung für Geburtshilfe, Geburtsbegleitung, Gynäkologie und der Kinderstation, einig. „Durch den Austausch von Erfahrungen und das gemeinsame

Lernen konnten wir unsere Expertise erweitern und die Qualität der Unterstützung, die wir stillenden Müttern bieten, weiter verbessern.“

„Wir sind stolz darauf, dass unsere Krankenhäuser eine starke Zusammenarbeit aufgebaut haben. Neben gebündeltem Fachwissen ist auch der Austausch von bewährten Praktiken und Erfahrungen zwischen den beiden Häusern wichtig“, sagt Primar Dr. Walter Dirschl Mayer von der Abteilung für Geburtshilfe des Krankenhauses der Barmherzigen Schwestern Ried. „Diese interdisziplinäre Fortbildung ermöglicht uns, den Müttern und ihren Neugeborenen eine noch bessere Betreuung zu bieten“, ergänzt Karina Hofbauer, MSc, Pflege-Bereichsleitung der Geburtshilfe und Kinderheilkunde.

Die Krankenhäuser des Ordensklinikum Innviertel, Ried und Braunau, sind fest entschlossen, ihre Zusammenarbeit fortzusetzen und regelmäßig interdisziplinäre Fortbildungen durchzuführen.



Durch die interdisziplinäre Stillfortbildung können Mütter und Familien noch fachkompetenter betreut werden.

Foto: © KH BHS RIED

Ansprechpartner für Medienanfragen:

Mag.^a Ulrike Tschernuth (Ried)

M: +43 664 3157908

ulrike.tschernuth@bhs.at

Dr. Christian Huber (Braunau)

M: +43 676 4460026

christian.huber@khbr.at

Ordensklinikum Innviertel

Unter dem gemeinsamen Dach der Ordensklinikum Innviertel Holding GmbH bündeln das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried und das Krankenhaus St. Josef Braunau Kompetenz und Ressourcen für eine qualitätsvolle, wohnortnahe Gesundheitsversorgung der gesamten Region. Das Ordensklinikum Innviertel ist im Eigentum der Franziskanerinnen von Vöcklabruck und der Vinzenz Gruppe.

Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried

Das Schwerpunktspital des Innviertels umfasst 18 medizinische Abteilungen und Institute. Fachliche Schwerpunkte werden in den Bereichen Onkologie, Neurologie, Orthopädie und Gefäßmedizin gesetzt. Rund 1.700 Mitarbeitende kümmern sich ganzheitlich um die gesundheitlichen Bedürfnisse von jährlich mehr als 122.000 stationären und ambulanten Patient*innen.

www.bhs-ried.at

Krankenhaus St. Josef Braunau

Im Krankenhaus St. Josef in Braunau erfahren Menschen eine wohnortnahe medizinische und pflegerische Versorgung auf höchstem Niveau, ein wertschätzendes Umfeld und spirituelle Begleitung. 1.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter betreuen jährlich rund 100.000 Patientinnen und Patienten. Das Krankenhaus umfasst zwölf medizinische Abteilungen und Institute.

www.khbr.at